

# EXPLORATION

60

LE YACHT D'EXPLORATION  
THE EXCLUSIVE SAILBOAT OF EXPLORATION



GARCIA  
yachts



## EXPLORATION 60

### RADICALITE ET RAFFINEMENT

Extrêmement protecteur pour les conditions les plus sévères des hautes latitudes, mais également base de vie des plus accueillantes pour la détente au mouillage dans les eaux tropicales, l'Exploration 60 est la synthèse du bateau d'expédition marin et élégant, offrant espace, aisance et raffinement. De ses prédécesseurs de 45 et 52 pieds dans la gamme Exploration, il reprend les fondamentaux du dériveur intégral aluminium, offrant une vision sur l'extérieur à 270° et pouvant être mené en équipage réduit. Voilier d'exception, il pousse encore plus loin l'exigence d'excellence.

### RADICAL AND REFINED

Extremely protective for the most severe conditions of the high latitudes, but also representing a welcoming base for relaxation at anchor, in tropical waters; the Exploration 60 is the synthesis of the expedition yacht with elegant lines, offering space, comfort and refinement. The Exploration 60 also features a lifting centerboard, just like the 45 and 52. It also offers a 270° vision from the saloon and can be sailed by a crew of two. This exceptional yacht pushes even further the boundaries of excellence.

#### CONCEPT

- Dériveur intégral en aluminium
- Vision panoramique à 270° sur l'extérieur
- Robustesse à toute épreuve

#### CONFORT

- Isolation thermique
- Grande autonomie et local technique
- Jupe arrière pour accès facile à la mer

#### NAVIGATION

- Navigation en équipage réduit
- Cockpit protégé par casquette
- Bi-safrans

#### SÉCURITÉ

- Cloisons avant et arrière étanches
- Timonerie intérieure
- Porte de descente étanche

#### CONCEPT

- Aluminum kiting centreboard
- 270° panoramic view on the outside
- « Ready for anything » robustness

#### NAVIGATION

- Short handed sailing
- Composite sprayhood/cover, cockpit protection
- Twin rudders

#### COMFORT

- Thermal insulation
- Great autonomy
- Aft platform for access to sea

#### SECURITY

- Fore and aft watertight bulkheads
- Saloon wheelhouse navigation station
- Watertight companionway door



### AMÉNAGEMENTS INTÉRIEURS

L'Exploration 60 offre des aménagements prestigieux haut de gamme, déclinés en trois versions – deux, trois ou quatre cabines. La première déclinaison offre une immense cabine arrière propriétaire, pleine largeur. Le carré est un vaste espace convivial et confortable ouvert sur l'extérieur, proposant un espace lounge cosy. La cuisine est logée en coursive, séparée du carré. Dans toutes les versions, les cabines invités sont particulièrement spacieuses. La cabine sous carré peut être aménagée en cabine skipper / hôtesse.

### INTERIOR LAYOUT

The Exploration 60 offers prestigious layouts of very high-end available in three different versions, featuring two, three or four cabins. The standard version offers a full width aft owners cabin. The saloon is a wide and welcoming comfortable space, with an incredible view towards the outside, offering a cozy lounge area. The galley is laid out longitudinally, separate from the saloon. In all three layouts, the guest cabins are particularly spacious. The cabin below the saloon can be designed as a skippers cabin.



## SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES

Longueur hors-tout	19,50 m
Largeur de coque	5,40 m
Tirant d'eau (dérive baissée)	3,65 m
Tirant d'eau (dérive relevée)	1,50 m
Tirant d'air (hors antenne)	TBC
Déplacement (est.)	35 t
Lest	TBC
Voilure au près	172 m <sup>2</sup>
Gennaker / Spinnaker	170 m <sup>2</sup> / 230 m <sup>2</sup>
Motorisation	180 CV
Capacité gasoil (est.)	2 500 l
Capacité eau (est.)	800 l
Nombre de cabines	2-4
Nombre de couchages	4-6-8

## TECHNICAL SPECIFICATIONS

Length overall	63,97 ft
Beam	17,72 ft
Draught (centerboard down)	11,97 ft
Draught (centerboard up)	4,92 ft
Air draught (excl. antenna)	TBC
Displacement	77,16 Lbs
Fixed ballast (est.)	TBC
Sail upwind	172 m <sup>2</sup>
Gennaker / Spinnaker	170 m <sup>2</sup> / 230 m <sup>2</sup>
Engine	180 Hp
Diesel capacity (est.)	660 us gal.
Water capacity (est.)	211 us gal.
Number of cabins	2-4
Number of berths	4-6-8



## EXPLORATION 60



STANDARD VERSION – 2 CABINS



MULTI OWNERS – 3 CABINS



FAMILY VERSION – 4 CABINS

info@garciayachts.com  
+33 (0) 2 33 43 22 20  
**garciayachts.com**

